

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Ajak Warga Bersinergi Jaga Keamanan Menuju Pemilu 2024"

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jan 9, 2024 - 07:51



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG  
-6°59'53", 106°55'46", 431,7m, 133°  
08/01/2024 12:30:34

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Ajak Warga Bersinergi Jaga Keamanan Menuju Pemilu 2024"*

Selasa, 09 Januari 2024, Kp. Pangkalan Rt. 03/0 Desa Bojongkalong - Sebagai upaya membangun sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, turut aktif melaksanakan Giat DDS (Dialogis, Disiplin, dan Sinergi) serta anjangsana ke

warga setempat.

Pada kesempatan tersebut, BRIPKA IWAN KARTIWAN memberikan serangkaian himbauan kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong. Pertama-tama, warga diminta untuk menjaga keamanan dan ketertiban di desa menjelang Pemilu tahun 2024.

Sementara itu, Bhabinkamtibmas juga mengimbau agar warga aktif kembali dalam kegiatan Satkamling sebagai langkah pencegahan tindak pidana di lingkungan desa. Selain itu, peringatan khusus diberikan terkait potensi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dengan modus ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri.

BRIPKA IWAN KARTIWAN juga menyosialisasikan super app polri kepada warga masyarakat, sebagai langkah inovatif Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan dan informasi kepada masyarakat.

"Kami mengajak masyarakat untuk segera melaporkan kepada kami, Bhabinkamtibmas, apabila ada kejadian yang menonjol atau mencurigakan," ucap BRIPKA IWAN KARTIWAN.

Pada akhir pertemuan, Bhabinkamtibmas menegaskan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI," yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Hal ini sejalan dengan komitmen Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, yang terus mengawal keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayahnya.